

1. Ist die Stadt Meckenheim auf eine mögliche Einstellung von Gaslieferungen vorbereitet, im Sinne der städtischen Liegenschaften?

Antwort der Verwaltung:

Auch wenn die Fragestellung „im Sinne der städtischen Liegenschaften“ nicht ganz verständlich ist: Ja, im Rahmen unserer beeinflussbaren Möglichkeiten, sind wir vorbereitet und haben entsprechende Maßnahmen ergriffen. Der Rest ist der Blick in die Kristallkugel und nicht absehbar.

2. Welche Auswirkungen auf die städtischen Liegenschaften hätte eine mögliche Einstellung von Gaslieferungen?

Antwort der Verwaltung:

Die Frage kann seitens der Verwaltung nicht beantwortet werden, weil es nicht in der kommunalen Hoheitsgewalt liegt, die Priorität bei der Gasversorgung zu beeinflussen.

Die eigeninitiativ ergriffenen und rechtlich verordneten Energieeinsparmaßnahmen, über die die Verwaltung berichtet hat, führen für die Nutzenden der städtischen Liegenschaften zu einem Standardabbau sowie zu Nutzungs- und Bequemlichkeitseinschränkungen.

3. Welche Auswirkungen hätte ein solches Ereignis auf Mitarbeitende, Schüler und Lehrkräfte?

Antwort der Verwaltung:

Im Rathaus wird es für die Mitarbeitenden kälter, da die Heizleistung in den Büros auf 19 Grad gedeckelt wird. Dies wurde gemeinsam mit dem Personalrat kommuniziert.

Die Rahmenbedingungen für Schulen und Kindertageseinrichtungen sind in der zum 1. September 2022 in Kraft tretenden Kurzfristverordnung geregelt. Diese Einrichtungen sind von der Temperaturreduzierung ausgenommen.

4. Gibt es entsprechende Notfallpläne für ein solches Ereignis betreffend die Liegenschaften?

5. Gibt es entsprechende Notfallpläne für ein solches Ereignis betreffend die Mitarbeitenden, der Schüler und Lehrkräfte?

Antwort der Verwaltung zu Frage 4 und 5:

Die personellen und infrastrukturellen Notfallpläne werden für das konkrete Szenario aktuell im Wege intensiver Stabsarbeit eines SAE mit Hochdruck in der Verwaltung erarbeitet.

6. Welche Maßnahmen sind zur Einsparung von Energie möglich? Wie wirkt sich dies konkret auf die Beteiligten aus?

Antwort der Verwaltung:

Über die Maßnahmen hat die Verwaltung heute berichtet.